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Ciudad Real 

El portavoz del GP en la Diputación David Marín aplaude que 
la Junta vaya a pagar a los ayuntamientos una deuda 
“consecuencia del descontrol en las cuentas de la época socialista” 
 
Marín considera que es “una magnífica noticia” que, a 
través del mecanismo de pago a proveedores, se haya 
habilitado un sistema que permitirá que la Junta pueda 
saldar su deuda con las entidades locales y que se suma a 
las medidas puestas en marcha por el Gobierno de 
Cospedal. Ha adelantado que, en el Pleno de mañana, 
preguntará al equipo de Gobierno sobre la venta de la 
Finca Galiana ya que, hasta la fecha, no se ha presentado 
ninguna oferta en firme para su compra. Marín ha 
reconocido estar preocupado por esta cuestión ya que la 
ejecución del Plan de Carreteras depende de la venta de 
estas instalaciones, algo que previsiblemente no se 
producirá durante el presente ejercicio, de forma que 9 
de los 18 millones de euros de dicho plan “aún están en 
el aire”. 

 
                            David Marí n

 

 
Ciudad Real 

La alcaldesa de la capital y la consejera de Fomento de CLM 
visitan las obras de rehabilitación de la carreta que une Ciudad 
Real y Picón, pasando por la pedanía de Las Casas 
 

 
                Rosa Romero con Marta Gª de la Calzada  

Rosa Romero destacaba la importancia  para la ciudad de 
una  obra “que el Ayuntamiento lleva reclamando desde 
la anterior legislatura”,  “porque es fundamental para la 
pedanía de Las Casas y para muchos ciudadrealeños que 
residen en este anejo” y valoraba positivamente esta 
actuación del Gobierno Regional que denota el 
compromiso con Ciudad Real “en unos momentos de 
dificultad económica para acometer inversiones”, y 
destacaba “que será una inversión que generará empleo 
en la ciudad y dará seguridad a quienes la transitan a 
diario”. La Consejera reconocía que es una carretera 
“básica y de primer orden, que da acceso a Ciudad Real, 
tiene un tráfico muy elevado y se encuentra en pésimo 
estado de conservación”, y recordaba que “desde 1991 
no se había realizado ninguna actuación en la misma”. 
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